

ARIEL GIL VALDES



CURRICULUM VITAE



INFORMAZIONI PERSONALI

Cognome e Nome	GIL VALDES ARIEL
Nazionalità	CUBANA
Data di nascita	03-08-1983
Altezza	2.03 m
Peso	100 kg
Livello scolastico	Laurea universitaria (Cultura Física y Deportes)
Ruolo	Centrale

CARRIERA SPORTIVA

Jugador de Voleyball desde el año 1997.

Durante 10 años integró la selección nacional de Voleyball de la República de Cuba.

Integra las filas del equipo nacional cubano categoría juvenil en el propio año 1997 donde obtuvo 1 medalla de oro y 3 de bronce en los campeonatos nacionales juveniles de Cuba.

En noviembre de 1998 fue seleccionado para viajar a Colombia como parte de su entrenamiento pues acababa de ingresar en la escuela de perfeccionamiento atlético nacional ESPA. En la liga nacional colombiana de ese año 1998 obtuvo medalla de oro en el equipo INDER Medellín.

Entre los años 2000 al 2007 participa en los campeonatos norte-centroamericanos y del Caribe NORCECA en las categorías juveniles y de mayores alternativamente en los equipos Cuba que obtuvieron 3 medallas de oro, 5 de plata y 1 de bronce consecutivamente.

Participó en el campeonato mundial juvenil de Voleyball Polonia 2001 con el equipo Cuba que obtuvo el quinto lugar mundial en las ciudades de Wroclaw y Opole.

En el propio año 2001 pasa a integrar la selección nacional de Cuba, categoría de mayores, simultaneando en la juvenil dada su calidad como atacante central.

Ha participado en las Ligas Mundiales de Voleyball de los años 2001 y 2002, como jugador de cambio y a partir del 2003 y hasta el 2007 como jugador titular.

Al finalizar la Liga Mundial del año 2003 ocupó el octavo lugar entre los 10 mejores bloqueadores del mundo.

En el 2002 también participa en el campeonato Mundial de Voleyball de mayores efectuado en la ciudad de Salta, Córdoba, Mar del Plata, Buenos Aires, Santa Fé and San Juan, Argentina from September 28 to October 13.

En el año 2003 participa en los juegos Panamericanos de Santo Domingo, en República Dominicana, donde obtiene medalla de plata junto a su equipo como atacante central.

También participa en los campeonatos preolímpicos del año 2004 efectuados en Puerto Rico y España donde con su equipo obtuvo medalla de Plata.

En Cuba se destaca en las cuatro olimpiadas del deporte cubano con participación de equipos extranjeros y obtiene de forma consecutiva medallas de plata, bronce y dos de oro en ese orden con los equipos Centrales (plata y bronce) y Orientales (dos veces el oro).

Además fue seleccionado como el jugador más potente en el ataque durante la competencia de habilidades del juego de las estrellas en el año 2004 y mejor jugador en el servicio de la Liga Nacional en la primera categoría en el año 2007.

En dicha Liga Nacional de la primera categoría Cubana obtiene medalla de oro con el equipo Mambises y medalla de plata con el equipo Matanzas en el 2008.

Paralelamente a su desarrollo deportivo realizó estudios en la carrera de Licenciatura en Cultura Física y Deportes, en la Facultad de Cultura Física y Deportes de la Universidad de la Habana, donde se graduó con la máxima calificación.

FOTOGRAFIE SPORTIVE



VIDEO SPORTIVI

<http://www.youtube.com/watch?v=DG9wkENX4-w>